

---

# Chlamydien sind keine Blumen



Über 50 solche Plakate sind in der Stadt Winterthur verteilt.

*z.V.g.*

**Winterthur** «Chlamydien sind keine Blumen.» Mit dieser Aussage macht die Winterthurer Fachstelle «liebesexundsoweiter» derzeit auf die steigenden Zahlen von sexuell übertragbaren Chlamydiose-Infektionen aufmerksam. Noch nie gab es so viele Chlamydienfälle wie in diesem Jahr. In den letzten 52 Wochen wurde in der Schweiz erstmals die 10'000er Grenze überschritten. Als erste Schweizer Stadt führt Winterthur nun bis Mitte Dezember eine Informationskampagne durch. Auf über 50 Plakatstellen an Einfallstrassen und Bushaltestellen wird auf diese sexuell übertragbare Krankheit hingewiesen.

*WiZe*